



Alcalde de Puebla Capital se reúne con diputados federales

Para los municipios a lo largo y ancho de la República Mexicana la seguridad y el mejoramiento de la infraestructura son temas prioritarios que se han visto afectados por la falta de recursos, por ello, los ediles que integran la Asociación de Ciudades Capitales de México (ACCM) se reunieron con diversos integrantes de la Cámara de Diputados Federal. Posteriormente, los ediles sostuvieron otras reuniones de vital importancia para el bienestar y progreso de los municipios, con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, así como con Santiago Creel Miranda, Presidente de la Cámara de Diputados; a fin de promover un presupuesto responsable que fortalezca las haciendas municipales, así como la importancia de recuperar fondos para capitalidad, metropolitanos y de participación municipal.

<https://elcapitalino.mx/megalopolis/puebla/alcalde-de-puebla-capital-se-reune-con-diputados-federales/>